

だい がっき しゅうりょう 「ウィズコロナの第1学期」が終了します。

R2. 7. 31

わかば がつちゅうじゅん ぶんさんとうこう はじ げじゅん ほんかくてき がっこう さいかい
若葉がまぶしい、5月中旬から分散登校を始め、下旬には本格的に学校が再開されま
した。そして、2か月余り。来週二日間を残し、第1学期が終了します。新しい生活様
しき かかけ がくしゅう と く きおん たか しつど ま
式を掲げながら、学習に取り組んできました。しかし、気温が高くなったり、湿度が増
す ひ かつどう たいわ ひつよう
したりして過ごしにくくなる日もありました。活動においては、対話が必要であった
こえ だ しょう しょくいんみな はな
り、声を出さなくてはならなかったりすることも生じました。そのたび、職員皆で話し
あ しどう くふう
合い指導を工夫してきました。

ふ かえ たいおう む あ とも まな こども
振り返れば、そんな対応にしっかりと向き合い、共に過ごし、学んできた子供たちこ
いちはん み あらた かん ほくぶ
そが、一番のがんばりを見せてくれたのだと改めて感じます。「北部っ子プライド」を
むね すがた かんしゃ
胸に過ごしてきた姿に感謝したいです。

こども ささ まいにおおく だ うち かたがた れい もう あ
そして、こんな子供たちを支え、毎日送り出してくださるお家の方々にお礼申し上げ
ます。

なつ やす ひ つづ しんがた かんせん たいおう 夏休みも引き続き、新型コロナウイルス感染への対応を！！

しんばい ひび つづ こんご よてい
新型コロナウイルス感染のニュースに、心配な日々が続いています。今後予定してい
しゅうぎょうしき む よぼう こころがま つた ご かにてい
る終業式においても、子供たちに向け予防への心構えを伝えますが、御家庭におかれま
じゅうぶんちゅうい きゅうか ねが
しても十分注意をいただき、この休暇をお過ごしいただくことをお願いいたします。

・・・校長より・・・

3つの密



密閉



密集



密接

pixta.jp - 63911504

3密が原則
です。

しかし、暑
さ厳しいとき
は、3トルで
す。

